

Castilla-La Mancha demanda más agua para poder regar más superficie agraria

Situada ahora en el 14 por ciento

30 marzo, 2022



El Gobierno de Castilla-La Mancha ha demandado este miércoles poder hacer uso de más agua para regadío con un mensaje claro, “queremos más, queremos regar más superficie agraria en Castilla-La Mancha”.

Así lo ha afirmado el consejero de Agricultura, Agua y Desarrollo Rural, Francisco Martínez Arroyo, quien ha acompañado al presidente de Castilla-La Mancha, Emiliano García-Page, en el acto de la firma de los convenios de modernización de regadíos de las comunidades de Balazote-La Herrera (Albacete) y del Pantano Estrecho de Peñarroya (Ciudad Real).

En su intervención, ha insistido en que en nuestra comunidad “se ha gestionado cada gota de agua como un tesoro, tanto en aguas superficiales o en las subterráneas”, por eso, el sector agrario “confía en su Gobierno y valora la estabilidad política de Castilla-La Mancha y el compromiso del Ejecutivo siempre al lado de los agricultores y ganaderos”.

Y de ahí que, en materia de regadíos, se quiera dar un paso más allá. Actualmente en la Comunidad Autónoma se riega tan solo el 14 por ciento de la superficie agrícola útil, “un porcentaje muy pequeño, y a mucha distancia de otras regiones”.

Por ello, la demanda de más agua para poder “situarnos en los porcentajes similares que existen en otras comunidades autónomas”, porque en Castilla-La Mancha, ha afirmado Martínez Arroyo, se cuenta con una agricultura “profesional”, y ahora mismo hay incorporados 4.000 jóvenes que están innovando “y que necesitan agua para el riego”, agua para “sacar adelante a la tierra” y para que el sector tenga “futuro”.